

# Danrem 162/WB Pimpin Ziarah Nasional di Taman Makam Pahlawan Majemuk

Syafruddin Adi - NTB.WARTASOSIAL.COM

Oct 4, 2024 - 17:48



*Danrem 162/WB saat memimpin Ziarah Nasional.*

Mataram, NTB – Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Tentara Nasional Indonesia (TNI) ke-79, Komandan Korem 162/Wira Bhakti, Brigjen TNI Agus Bhakti, S.I.P., M.I.P., M.Han., didampingi Ketua Persit KCK Koorcabrem 162, Ny. Lisna Agus Bhakti, memimpin upacara Ziarah Nasional di Taman Makam Pahlawan Majemuk, Jl. Transmigrasi No.10, Pejangik, Kecamatan

Mataram, Kota Mataram, pada Jumat (4/10/2024).

Upacara Ziarah Nasional ini merupakan bagian integral dari rangkaian peringatan HUT TNI ke-79. Kegiatan ini ditujukan untuk mengenang dan menghormati jasa para prajurit TNI yang telah memberikan pengabdian terbaik mereka demi mempertahankan kedaulatan dan keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia. Dengan penuh khidmat, seluruh peserta upacara memberikan penghormatan terakhir kepada para pahlawan yang telah gugur dalam tugas suci membela bangsa.

Hadir dalam kegiatan tersebut Pejabat (Pj) Gubernur NTB, Mayjen TNI (Purn) Dr. Hassanudin, S.I.P., M.M., Ketua DPRD Provinsi NTB yang diwakili Anggota DPRD Elfan Mantika, Wakapolda NTB, Brigjen Pol Drs. Ruslan Aspan, Kabinda Provinsi NTB Amiruddin, S.Ag., serta anggota Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) lainnya. Kehadiran para tokoh penting ini menunjukkan komitmen dan rasa hormat yang mendalam terhadap nilai-nilai perjuangan yang diwariskan oleh para pahlawan.

Di tengah kegiatan, Brigjen TNI Agus Bhakti menekankan bahwa ziarah ini bukan sekadar seremonial, melainkan wujud nyata dari penghargaan dan penghormatan yang diberikan kepada para pahlawan. "Para pahlawan yang telah berjuang dengan penuh keikhlasan dan pengorbanan memberikan contoh abadi bagi kita semua untuk terus melanjutkan tugas menjaga keamanan dan keutuhan negara," ujar Brigjen Agus.

Peringatan HUT TNI ke-79 ini juga menjadi momentum bagi seluruh prajurit TNI untuk memperbarui semangat juang dan pengabdian kepada bangsa. Brigjen TNI Agus Bhakti menegaskan bahwa tugas menjaga kedaulatan negara tidak hanya menjadi tanggung jawab prajurit aktif, tetapi juga tanggung jawab seluruh elemen bangsa, termasuk pejabat, masyarakat, dan generasi muda. "Semangat persatuan dan dedikasi yang diwariskan para pahlawan harus tetap menjadi pedoman kita dalam menghadapi tantangan masa depan," tambahnya.

Dengan penuh rasa hormat, upacara Ziarah Nasional ini menjadi wujud nyata dari komitmen TNI dan seluruh komponen bangsa dalam menjaga kedaulatan negara, serta meneguhkan semangat kebersamaan untuk menghadapi tantangan yang akan datang. (Adb)